

Solicita Rubén Moreira comparecencia de secretarios de Seguridad Pública, Defensa Nacional y Relaciones Exteriores para que expliquen acuerdos con EUA



El diputado Rubén Moreira Valdez, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, pidió a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) llamar a comparecer a los titulares de las secretarías de la Defensa Nacional, Ricardo Trevilla Trejo; de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch; y de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente Ramírez.

Lo anterior, indicó, con el fin de que informen al Pleno sobre la situación de violencia e inseguridad que se vive en el país, así como de los acuerdos realizados entre la presidenta de México, Claudia Sheinbaum y el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, el pasado 3 de febrero de 2025, en donde se frenó temporalmente la imposición del 25 por ciento de aranceles a los productos mexicanos.



En conferencia de prensa, Moreira Valdez sostuvo que es importante que precisen cuál será la función de los 10 mil efectivos de la Guardia Nacional enviados a la frontera norte.

“Necesitamos saber si van detener a migrantes extranjeros que traten de ir a Estados Unidos, si van a detener a migrantes mexicanos que traten de pasar a ese país y qué se va a hacer en el tema del fentanilo, porque no se produce en esas áreas y qué se hace respecto a la creciente ola de violencia en el país”, señaló.

Asimismo, es preciso que la Cancillería informe qué otros acuerdos o compromisos se pactaron con el gobierno del presidente Donald Trump.

“Debemos saber si tras la cancelación de CBP One y las visas humanitarias, los migrantes extranjeros se quedarán en México o qué decisiones se van a tomar y todo esto que ha hecho ruido entre el diferendo entre México, Estados Unidos y Canadá”, comentó.

En otro tema, el diputado subrayó que el PRI votará en contra del acuerdo de la Jucopo por el que se remite el listado que propone la Cámara de Diputados para la elección judicial. “Vamos en contra, porque no estamos de acuerdo. Fuimos notificados a las 4 de la mañana de los listados, es imposible que alguien revise todo eso, no están cumpliendo la Constitución”, concluyó.

Por otra parte, consultado sobre la decisión de la presidenta Claudia Sheinbaum de no invitar al Poder Judicial a la conmemoración del 108 aniversario de la Constitución Política, en Querétaro, apuntó que “la mayoría dijo que hacen lo que la Presidenta les dice.

“La mayoría no duda en votar artículos contradictorios a la Carta Magna para acatar a la Presidencia de la República. Nos preocupa que el festejo no incluya a la República, sino solamente una parte de quienes representan una función pública. La República son todos, los gobernadores, los partidos, los tres Poderes de la Unión”, manifestó.

Alertó que si no se hace nada al respecto México estaría en la ruta de consolidar no un partido hegemónico, sino único.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



6/2/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

<https://www.elarsenal.net/?p=1200717>